

La inauguración de esta muestra forma parte del programa de actividades en saludo al aniversario 35 de creada la AHS.

### [Annia Díaz Báez](#)

Tu realidad es mi sueño, una exposición en homenaje a las tres décadas y un lustro de creada la [Asociación Hermanos Saíz \(AHS\)](#), fue inaugurada en la Galería Provincial Pedro Esquerré, de Matanzas, como parte de las actividades en celebración de la fecha.

Con imágenes de asociados exponentes de las disímiles manifestaciones artísticas, la muestra presenta 35 carteles, diseñados por [Frank David Valdés](#), en correspondencia con el aniversario de la organización defensora del arte joven en Cuba. Los pósters incluyen la profesión que hubieran elegido estos jóvenes de no haber sido artistas, con la intención de resaltar la importancia de todos los oficios en la sociedad.

Según comentó Yadiel Durán Bencosme, presidente de la filial matancera, la expo forma parte del proyecto homónimo surgido a raíz de la pandemia, en aras de involucrar a los artistas en la creación durante la cuarentena, así como encontrar vías para comunicarse con los espectadores.

## Inauguran exposición dedicada a la AHS en su aniversario 35

Última actualización: Miércoles, 13 Octubre 2021 15:09

Visto: 584

---

En este espacio se retomó la exposición titulada Yo me quiero libre, lanzada recientemente a propósito del aniversario 60 de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba. El día 18 de octubre la AHS celebrará un año más en su misión de apoyar y visibilizar el trabajo de los jóvenes creadores.